

## 因島南中学校同窓会設立趣意書

因島南中学校の校門を入ると石庭が目に入ります。それは瀬戸内の潮流に浮かぶ島々や船を模したもので、中央には高浜虚子の句 “春潮や 倭寇の子孫 汝と我”（しゅんちょうや わこうのしそん なれとわれ）を刻んだ石碑が建立されています。

この句の解釈は様々あります。いざ潮時ぞ 大陸に押し渡った倭寇の血を引く お前と俺は 何に命を燃やそうか」と読みます。

ご存知のとおり因島南中学校は、平成22年4月“村上水軍のDNAを呼び覚まし、グローバル時代に通用する若者を育てる学校”をコンセプトに、因南3中学校（土生中・三庄中・田熊中）を統合し創設されました。

その折に、3中学校の同窓会を初めPTA、因南地区区長会、有志が結集して、『因島南中学校を支援する会』が立ち上がりました。先の石庭、体育館の倭寇船を中心浮かべた瀬戸内の大パノラマの緞帳、俳人鷹羽狩行先生作詞の校歌やボルノグラフィティ新藤春一さんの応援歌と額装、校舎内外の地元芸術家による絵画・彫塑・書、グランドを一大ステージにできる音響設備、災害時に千人分の炊き出しができる調理器具等々、県内屈指と言われる“香り立つ学校”が誕生したのは、支援する会に寄せられた地域を愛する皆様の浄財のお蔭によるものです。

早いもので因島南中学校は、創設八年目になります。すでに開校時よりの卒業生が頼もしい社会人になっていってます。

この間、校長を中心に、教職員、生徒・保護者・地域が一体となって、“地域の誇りある学校”づくりに励み、勉強にクラブ活動に地域貢献にと、頼もしい活躍を見せててくれています。

統合時の諸課題を収めた草創期、続く3中学校の良さを融合・発展させた確立期、そしていよいよ、校歌に歌われた“世界を目指す”活躍期に入った感が有ります。

これを潮に、『因島南中学校同窓会』を以下の趣旨により、正式に立ち上げたいと思います。

申すまでもなく因島南中学校は、旧土生中学校・三庄中学校・田熊中学校の輝かしい伝統の上に立っています。すなわち、旧3中学校の同窓生が集まるところは因島南中学校であります。言い方を変えるならば、『母校』はその伝統を受けついだ因島南中学校であることを、心に刻んでいただきたく存じます。

旧3中学校の卒業台帳は因島南中学校にあります。卒業証明書は因島南中学校で発行します。

旧3中学校の沿革史や校旗・校歌・卒業アルバム・航空写真等は因島南中学校が大切に保管しています。

『因島南中学校同窓会』は、次の三点を使命とします。

- 一つ 脈々と続く上記伝統を、維持管理し次世代に繋ぐこと
- 一つ 同窓会の拠り所を明確にし、折々に広く情報を発信し、親睦を深めること
- 一つ 統合後に続く卒業生を支援し、母校の発展に寄与すること

つきましては、旧3中学校の同窓会はもとより、現因島南中学校卒業生、関係各位の、格別のご賛同と惜しみないご支援を衷心よりお願い申し上げます。

平成29年10月30日

因島南中学校同窓会設立準備会 会長 村上祐司